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岡山県オリエンテーリング協会
　　理事長　佐藤旭一

１．概要
　別紙11年度活動計画表による。(データ上ではＳｈｅｅｔ2)

２．詳細
　2.1.普及活動
　(1).各種初心者教室の開催
　　・地図読み講座orオリエンテーリング講座
　　　過去6年実施してきたライフパーク倉敷の講座は好評であったが、今年度は実施できそうにない。
　　　形を変えての実施ができないか折衝してみるが、独自開催も要検討。
　　　別に笠岡市教委と新見市総合型スポーツクラブへも同様講座が開催できないか要請してみる。
　　・きのこグループ新人研修行事
　　　4月4日に6年目を実施済み。来年度も実施予定。
　　・たくましい笠岡っ子オリエンテーリング
　　　5月14日白石島で実施。市内小学生37名参加で10：00～15：00まで色々なメニューで行った。
　　・スポレクINOKAYAMA
　　　昨年度に準じ実施する。12月11日(日)岡山ドームの予定。
　　・県レク祭り
　　　県営グラウンドで2/25開催予定。参加を前提とする。
　　・中学校自然教室の支援
　　　要請があれば対応する。これも笠岡市へも投げかけてみたい。
　　・来年度になるかもしれないが岡山の看護学校がきのこ同様の内容でやりたいとのことであり対応する。

　(2).大会運営全般研修会の実施
　　・もう一度昨年同様の内容で実施し大会運営準備関係、地図調査、ＯＣＡＤ作図とコース設定、ＥＭＩＴシステム、
　　　Ｍｕｌｋａ等の理解と習得者を広める。　1泊2日で全体を幅広く実施。
　　　その後個別アイテムごとに掘り下げた内容の追加研修を昨年同様実施する。

　(3).パーマネントコースの再整備
　　・昨年度もほとんど進展なかったが3年前にまとめた「岡山県内パーマネントコースの状況と今後の進め方」
　　　に基づき進める。
　　･今後の進め方、当面の処置に示す内容の優先手順は以下とする。
　　　①実態把握できていないコースを早急に把握する。（牛窓、美作中央の調査）
　　　②関係部門と調整しマップ整備の方向～記述PC（備前のマップ整備要否と市意向を早急に確認）
　　　③関係部門と調整し整備か廃止～記述PC

　(4).青少年施設等のＯＭＡＰ作成整備
　　･新見市の県健康の森を調査し大会開催とパーマネントコース設置に向け取り組む。
　　･昨年度追加調査した吉備高原鳴滝湖マップの未調査部分の図化を図り拡大する。

　(5).インストラクタ養成講習会の開催
　　･2～3名でも希望者がおれば今年度実施したい。

　2.2.競技活動
　(1).大会の開催
　　･笠岡市大会（4月24日）、トレイル＆パークＯ大会（11/27）、福田公園大会（1月29日）
　　　吉備高原大会(3月11日)を今年度も開催する。（日程はいずれも予定）
　　・操山大会を2月頃で再開したいが。
　　・新見市県健康の森で実施の方向で地元と協議し進める。（調査時間の関係で今年度はミドルかスプリント）
　　・昨年度から初心者を愛好者につなぐためルートアナリシスの場を設け、初心者、初級者を対象にレース後
　　　コースのルートについて解説とアドバイス実施を公開したがまだ申し出はない。継続して行ってみる。
    ・優勝者に対して翌年度まで1回に限り有効の無料参加券提供は継続する。
　　・今年度収支が厳しいため参加費をパークＯ100円、それ以外200円値上げする。

　(2).山陽路パークＯシリーズ実施について
　　・広島ＯＬＣ主催の笠岡パークＯが4月23日開催されたが今後タイアップして活性化を図り一層の普及へつなげる。

　(3).練習会＆初心者教室の開催
全日本リ 等 上位成績に なぐ取り組みにするとともに 協会以外 も案内し愛好者増にも なげる　　・全日本リレー等での上位成績につなぐ取り組みにするとともに、協会以外へも案内し愛好者増にもつなげる。

　　　福田公園でのウインドウＯ、メモリＯ、コントロールピッキングによるトレ(7月)、白石島での地図読み・走トレ(10月)
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　(4).全日本リレー大会への選手派遣（11/6長野県）
　　･MV×2、XVの3チームエントリ目標にする。

　2.3.その他全般
　(1).ホームページとMLの運用
　　･好評であり従来どおり運用しながら一層の充実を図る。
　　　今後各イベント主担当者が当該イベントについてメンテするよう検討したい。（昨年度全くできなかった）

　(2).理事会の活性化
　　･多くの出席者で活発な議論が可能なよう、引き続き都度改善しながら進める。

　(3).その他
　　・助成団体への助成申請
　　　従来同様、岡山県レクリエーション協会への助成申請を行う。
　　　新見健康の森へパーマネントコース設置について12年度の福祉医療機構への助成申請を検討する。

　　･競技者登録
　　　例年通り対応するが、大会でのルートアナリシスの実施、練習会等の取り組みで
　　　新しい層の登録者増につなげたい。

　　･ディレクタ、インストラクタ更新登録
　　　新規登録者増につながる取り組みとともに既登録者の継続更新をお願いする。

３．その他明確にしておきたい事項
　(1).イベント等の広報活動のあり方
　　・従来同様メディア活用(記者クラブ活用含む)、行政活用(ライフパーク等)、一般へのチラシ広報等の実施。
　　・来年度の練習会日程も下期理事会で概略決めておいて広報の一環に含める。

　(2).大会主催(主管)取り扱いと経費負担等の考え方
　　・従来同様「岡山県オリエンテーリング協会関係の大会･イベントの取り扱い」に基づき引き続き
タ プ 運 する　　　タイプＡ１で運用する。

　(3).業務遂行の主担当選任について、前年度と同様考えで継続する。
　　・普及活動
　　　初心者教室･インストラクタ養成関係…佐藤
　　　PC再整備関係　　…濱上、伊東
　　　青少年施設等のＯＭＡＰ作成整備…佐藤
　　･競技活動
　　　大会の開催（全般）…佐藤
　　　大会の開催（白石島）…佐藤
　　　大会の開催(トレイル＆パークO)…伊東（トレイル）、濱上（ポイント）
　　　大会の開催(福田公園)…梶房（ポイント）、伊東（トレイル）
　　　大会の開催（吉備高原）…佐藤
　　　大会の開催（新見健康の森）…とりあえず佐藤
　　・主担当の定義
　　　当該イベントの事前準備、当日運営等全般のスケジュールを含めた計画を立案し適宜理事に諮ったうえ
　　　細部担当者等を明確にし事後処理までの遂行の主体となること。(すべてをひとりでする意ではない)

　(4).スポーツ安全保険加入について
　　今年度引き続き希望者による団体加盟を実施継続する。(掛け金個人負担)

　(5).昨年度も確認したが、07年度策定の長期活動方針書にそった活動及び成果となりつつあり
　　　見直しは必要ないと判断するが下期理事会にてレビューする。

　(6).県レク役員について
　　　2年任期のため今年度も佐藤が県レク協会の理事、評議員は濱上氏。引き続きご協力よろしく願います。

　(7).12年度全日本大会について
　　　まだ正式決定してないが広島県で開催することになり協力の申し入れがあれば地図調査、準備、
　　　当日運営と最大限協力することとする。

以上
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